

# ひまわり通信

2024年11月 第3号

日中のぽかぽかとしたお日さまがより温かく感じられる程、朝晩の冷え込みに晩秋の気配が深まってきました。戸外では心地よい日差しの中、友達や保育士と園庭を元気いっぱい走る姿が見られます。体調を崩しやすかったり、感染症が流行する時期でもありますので、衣服などの調節をしながら体調管理にも気を付けて過ごしていきたいと思います。

先日の運動会のご参加ありがとうございました。



## ひまわり組の様子



### カナヘビさんのごはん探し

ひまわり組ではカナヘビをみんなで可愛がり飼っています！カナヘビはコオロギや蜘蛛、バッタ、ハエ、幼虫を食べるのですが戸外遊び時にそれらを見つけると子ども達が「カナチョロさんにご飯だよ〜！」と捕まえてくれます。かごに入れた後はみんなで集まり「カナチョロさん食べるかな…」と興味津々に観察しています。虫を食べると「先生！食べた！！」と大興奮で教えてくれています。これからもみんなで可愛がり大切に育てていきたいと思っています。

### 上手に畳めるよ！

ひまわり組になり、“脱いだ服はきれいに畳む”習慣がやっと身につけてきました。服を脱いだままロッカーに入れる子もいなくなり、丁寧に畳んできれいにに入れる姿がたくさん見られるようになりました！少し時間がかかり、ついお家の方がやってしまうかもしれませんが自分たちできれいに畳めるようになってきましたので見守っていただけたら嬉しいです♪



## ハロウィンパーティー♪



10月はハロウィンということでちゅうりっぷ組～ゆり組の4クラス合同でハロウィンパーティーを楽しみました♪ひまわり組ではパーティーに向けてカボチャや黒猫、おばけのマントとバッグを製作しました。制作時から「ハロウィンパーティーいつやるの？」「はやくやりたいな〜！」など興味津々で楽しみにしていた子ども達！4クラスでダンスをするとノリノリで楽しんで踊っており「がおー！」の掛け声は大きな声でかっこよく言っていました！すみれ組のお兄さんやお姉さんに手を引いてもらいながらクイズを出題したり、答えたりしプレゼントの眼鏡やステッキ・ペロペロキャンディをもらい大喜びで楽しんでいました！



個性豊かなマントとバッグを身に付けプレゼントをもらいハロウィンパーティーを楽しみました♪

